

*Le mouvement populaire plaide
pour l'intégration au sommet de
la CELAC*



La Havane, 24 janvier (RHC)- Des organisations politiques, syndicales et sociales des pays membres de la Communauté des Etats Latino-américains et Caribéens, (CELAC) se sont donné rendez-vous à Buenos Aires parallèlement au Sommet des Chefs d'État et de gouvernement.

Ces organisations ont annoncé leur décision de plaider pour l'intégration régionale et pour le respect de la souveraineté des peuples.

Le musée des Malouines a accueilli ce lundi une rencontre qui a abordé des questions liées aux mouvements des travailleurs, aux populations autochtones et à la défense des droits de l'homme, entre

autres.

La déclaration finale de la rencontre qualifie d'essentielle l'intégration régionale pour parvenir à la véritable indépendance et consolider la région en tant que zone de paix.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/311510-le-mouvement-populaire-plaide-pour-lintegration-au-sommet-de-la-celac>



Radio Habana Cuba